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【卒業生の話を聞く会】
 ９月８日（金）産業社会と人間において、「卒業生の話を聞く会」を実施しました。在校生にとって同期・先輩だった

卒業生の話は、リアリティなどの面において大人の話を聞く以上の価値があったようで、生徒たちは真剣にメモを取り

ながら話を聞いていました。感想としては、「学校を休まないことが大切」「今後の生活につながる」自分が好きなもの

が学べる進路を選ぶことが大切」というものがありました。台風の中来校してくれた卒業生に感謝です。 

【進学講話(1年次)】 
 ９月２２日（金）産業社会と人間において、外部より講師を招き進路講話を実施しました。今回の進路講話では「大

学・専門学校・就職・フリーターの違い」という点をメインにお話をいただきました。大学職員の経験がある講師のリ

アルな話の数々に、生徒たちは食い入るように話を聞いていました。中でもそこで得られる資格・称号の違いや初任給

の違い、近年のリアルな進路活動の状況など、積極的に質問をする生徒もおり、現段階から進路意欲が高い生徒が多い

ことが講話の中から見てとれました。講師の方々は生徒たちの話を聞く態度にとても感心してお帰りになられました。 

 進路活動は随時行っております。ご家庭でも進路に関して情報共有をぜひお願いいたします。 

【短期集中講座】7,9,12月に実施。特色ある36講座から選択し、普段とは異なる学習に取り組みます。 

「ロボットアニメ研究」 

 各年代の代表的なロボットアニメを紹介し、実際に視聴

します。様々な作品を視聴し、比較していく中で、時代背

景や対象年齢、流行などの

違いがどのように作品に

表れているかを考えます。

また、こうして考えたこと

を、「他者に伝わるように

言語化する」ことを目標に

しています。 

「受験数学」 

この講座は数学Ⅰを深堀りした内容を中心に学習して

います。1つの問題に

長い時間をかけなが

らじっくり考えて解

く。内容は難しいです

が、1つ1つ解決して

いくことで解けたと

きの達成感を味わう

ことができます。 

 

後期が始まりました 
東京都立六本木高等学校長  小宮 德健  

 
 10月16日から後期が始まりました。六本木高校は2学期制なので、3学期制の学校と違い、この時期

に始業式がありますが、1年の半分が過ぎたことになります。皆さんは、もう半分が過ぎてしまったと感じ

ますか。それともまだ半分残っているのかと思っていますか。私は、もう後期になってしまったかと、月日

の流れの速さを感じています。 

 後期には、六本木高校3大行事のきらら祭と学習成果発表会があります。きらら祭は、4年振りに一般公

開も行われる予定です。一般公開の経験はなくとも、昨年度と同様に計画、準備し、発表や展示等に備え、

来校される皆さんを温かく迎えてください。皆さんの展示や発表を楽しみにしています。 

 卒業を予定している皆さんは進路活動がありますし、在校生は、次年度の履修を決める時期も近づいてい

ます。何かと忙しいこともありますが、学校生活を楽しみつつ、一人一人が、自分の目標に向けて後期も取

り組んでください。 

 



【数学】数学科では、「授業に出て真剣に取り組み、頑張ろうとする姿勢」を重視しています。

分からない箇所は、遠慮なく質問に来てください。後期も、皆さんの頑張りを応援します。 

  

【英語】各授業では中学校の復習を含め、基礎をしっかり学びとるよう心掛けましょう。実

用英会話では、外国人講師やクラスの仲間と会話を楽しんでいますね。皆さん工夫して、英語を

使える喜びを少しずつ体験していきましょう。 

 

【天文部】 

 天文部の活動の２本柱は自分たちで天体を観測する「観測活動」と天文の魅力を「伝える活動」です。

伝える活動のメインは文化祭などで行っているプラネタリウム上映です。文化祭では自分たちで作成した

オリジナルプログラムを５つ用意してお待ちしています。「観測活動」では学校の屋上にある天体観測室で

の活動の他、毎年、夏休みに天体観測合宿に行きます。今年も8/14～16に長野県伊那市で実施

しました。 

【吟詠剣詩舞同好会】 
吟詠剣詩舞（ぎんえいけんしぶ）とは、漢詩に節をつけて吟じる「詩吟」と、剣や扇を使って舞

う「剣詩舞」とが融合した日本の伝統文化です。全国大会に東京都代表として３年連続で出場して

います。珍しい部活なので、イベントに呼ばれることもしばしば。吟や舞がみんなできれいにそろ

うと大変気持ちがよく、チームプレーとしての楽しさがあります。今後もますます精進し、伝統文

化の普及・継承にも貢献したいです。 

【吹奏楽部】 
現在15名ほどで、日々楽しく楽器の練習に励んでいます。校内コンサート・文化祭の他、地域のイベ

ントや定通芸術祭への参加、また、昨年度は初めて定期演奏会を開催するなど、精力的に演奏活動をして

います。今夏は、定通野球大会の開会式（神宮球場）で演奏しました。観客に楽しんでもらえる演奏をモ

ットーに、ポップスなど耳なじみのあるプログラムが多いですが、本格的な吹奏楽曲にも挑戦していま

す。初心者大歓迎、興味ある人、ぜひ一緒に演奏しましょう！ 

【野球部】 

 野球部は火曜・木曜の昼・夕休みと、土曜日を中心に活動しています。少人数ながらも日々継続した練

習を行っており、他の学校との連合チームでは攻撃・守備の中核を担いました。夏の大会ではあと一歩で全国大会という、見事都大

会３位に輝きました。現在(９月下旬)は秋大会に参加中で、夏に敗れた相手にリベンジすべく努力を重ねています。新入部員いつでも

募集中です。 

【サッカー部】 
 『夏の練習、成果あり！』あの暑かった夏を乗り越えた結果、秋季大会では、初戦を４－０と大差で勝利することができました！

継続して参加したことで、技術面はもちろん、精神面でも大きく成長した夏となりました。二回戦は惜しくも残り２分で失点して負

けてしまいましたが、個人とチームが前進していることをまざまざと見せつけられました。 

 日々、研鑽しているサッカー部は、月・水・金の昼休みに練習しています。合同チームでもあるので、人

数は少ないですが、一生懸命頑張る私たちと一緒にサッカーしてみませんか！！ 

 

【六本木クリーンアップ】8/19(土) 
 六本木ヒルズ自治会のボランティア活動「六本木クリーンアップ」に参加してきました。 

早朝から、六本木ヒルズや麻布十番商店街の清掃に取り組み、街も気持ちもスッキリ！ 

「六本木クリーンアップ」は月１回開催します。ご興味のある方は先生にお問い合わせください。 

【麻布十番商店街 納涼祭り】8/26(土)27(日) 
8月26日(土)と27日(日)に、4年ぶりに開催となった「麻布十番納涼まつり」のボランティアに10名の生徒が

参加しました！暑い中、来場者に「竹うちわ」と「ガイドマップ」を配布するボランティアしました！さらに子供向け

射的のお手伝いにも取り組みました！お祭りを楽しむことを忘れずに活動できました！ 

【ひまわりプロジェクト】活動4年目。水

やり、見守りありがとうござました。猛暑の中、たくさんの

花をつけ、「種」を収穫することができました。昨年は”オ

ウム”に食べ放題されてしまいましたが、今年収穫量は過去

最高!!  ひまわり油を使ったレシピは本校HPで4品紹介

中! 是非おいしく作って健康に過ごしましょう～ 


